



### EXGOBERNADOR PRIÍSTA DE TAMAULIPAS GENERA INDIGNACIÓN POR COMENTARIO SOBRE HERMANA DE CUAUHTÉMOC BLANCO

- **EL EXGOBERNADOR** de Tamaulipas, Manuel Cavazos Lerma, desató controversia tras emitir un comentario considerado ofensivo y misógino al referirse a la hermana del diputado federal Cuauhtémoc Blanco. Durante una conferencia de prensa, el priísta declaró que "no está muy violable que digamos", en el contexto de las acusaciones legales contra el exfutbolista.
- Las palabras de Cavazos Lerma surgieron mientras argumentaba que, en un Estado de derecho, todos son inocentes hasta que se pruebe lo contrario. Sin embargo, su expresión generó indignación en distintos sectores de la sociedad, calificándola de inadmisible y ofensiva hacia las mujeres.
- Ante la polémica, el PRI de Tamaulipas se deslindó de las declaraciones del exgobernador. Bruno Díaz Lara,



**Ante la polémica,** el PRI se deslindó de las declaraciones de su afiliado. **Especial**

presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, emitió un comunicado donde calificó el comentario como "inaceptable" y enfatizó que las mujeres merecen respeto. "Es lamentable que se exprese así. No nos representa ni a la militancia ni al PRI de Tamaulipas", puntualizó.

- El comentario de Cavazos Lerma ha sido duramente criticado por colectivos feministas y ciudadanos, quienes exigen una postura clara por parte del partido a nivel nacional.

**Redacción ContraRepública**